



Premiere

Dokumentarfilme über Osteuropa

Altern fern der Heimat. Die Pflege russischsprachiger Migranten.
Dora wird's schon richten. Sozialarbeit für russischsprachige Juden.
Munich goes Balkan. Musik aus Südosteuropa wird immer beliebter.
Grenzgänger. Mit dem Bus unterwegs nach Polen.
Studenten filmen Osteuropa. Ein Projektbericht.

Donnerstag, 10. Juli 2008, 19.30 Uhr
Historicum, LMU München, Amalienstr. 52, Saal A001

Ein Projekt des Masterstudiengangs
Osteuropastudien.

Elitenetzwerk
Bayern

